

Compte-rendu CA du 24.11.23

Présents : Monique Morel – Nicolas de Chassey – Patricia Coulon – André Rossignol – Stéphane Jolly – Clotilde De Min – Éric Saunier –

Excusés : Jean-Marc Zambotto et Yvonne Boujut

Approbation du dernier CA à l'unanimité

1/ URGENT : Patricia contacte dans la semaine le Crédit mutuel pour virement et adhésion à l'association Kaïra-so (validé depuis le 9.06.23) et valider l'accès Internet

Terre de Liens : Ce dossier est à l'ordre du jour depuis un moment, il devient urgent de concrétiser. Nicolas propose de s'en occuper si Jean-Marc manque de temps cette semaine.

2/ Point foires : 11 foires 2764 €

3/Remboursement km : Le CA décide d'annuler la franchise de 20 km pour les déplacements foires.

Les demandes de remboursement de frais de route sont à effectuer avant le 20 décembre en remplissant le formulaire qui sera envoyé aux participants.

4/ Investissement voiture : Le CA ne souhaite pas investir dans un véhicule. Ok par contre pour une signalétique magnétique à apposer sur le véhicule de celui qui transportera le matériel des foires.

Qui s'en occupe ?

5/Assurance MAIF : facture reçue et transmise à la trésorière.

6/Convention hôpital : Le centre hospitalier de la Chartreuse nous a sollicités pour des interventions « jardinage » dans son centre de guidance infantile de « l'ombrelle » situé à Beaune. Ces interventions bénévoles et mensuelles concernent de jeunes enfants, pris en charge dans un cadre de soin prescrit par le médecin et encadrés par une psychologue (Sophie Krahenbul, adhérente à la graine et le potager) ainsi qu'une éducatrice spécialisée, de façon sécurisée soit au sein du centre, soit en sortie. Éric a déjà réalisé des interventions semis et jardinage et une intervention collage de graines avec Clotilde. Le CA donne son accord pour un partenariat d'une année. Éric s'occupe de compléter la convention et demande une attestation auprès de notre assureur. Si des membres de GP veulent s'associer à cette initiative, ils sont les bienvenus.

7/AssoEnScène : Nous sommes invités les 3 et 4 mai 2024 par cette association pour présenter « La graine et le potager ». AssoEnScène organise des soirées conviviales à Dijon sur des thèmes liés à l'environnement avec des conférences gesticulées. L'objectif est de mettre en vitrine des associations avec des intervenants culturels sur des thèmes comme l'alimentation, les déchets, l'énergie. **Graines de Noé et Du vert dans la Ville** sont également invitées sur ces 2 soirées. Stéphanie Félix animera sa conférence gesticulée intitulée " La Graine, le Concombre et le monopoly".

8/ Nettoyage de semences chez Yanick Loubet : Nous étions une petite douzaine avec de nombreuses graines à nettoyer. Yanick a présenté ses machines et nous avons pu observer de près le fonctionnement de la batteuse, de la souffeuse. Pédagogique, instructif et nous sommes repartis

avec de nombreuses semences toutes propres. Par contre, nous n'avons pas eu le temps d'aider Yanick à « piétiner » ses haricots. Un appel sera lancé aux adhérents dans ce sens.

9/Production de graines pour l'asso. chez Monique : Il faudra penser à organiser des moments d'aide à l'arrosage, au désherbage et à la récolte car cela représente un important surcroit de travail pour Monique.

10/ journée échange de semences et convivialité : Ce sera le 3 ou le 10 février selon les disponibilités du foyer de Bouilland, Éric s'en occupe. Echanges de 10h00 à 13h00 puis repas convivial : le plat principal sera offert par « la graine et le potager. »

11/ AG samedi 9 mars : les détails seront donnés en temps voulu

Date prochain CA 12 janvier 16h chez Éric

La secrétaire : Clotilde De Min

La présidente : Monique Morel